

AGOSTO 2012

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2012 CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

Soy Mg. Carmen Romero de Ávila, Maestra del Centro de Educación Infantil y Primaria "El Santo" de La Solana.

La Coeducación es educar en igualdad a niños y a niñas, sin tener en cuenta estereotipos sexistas.

Por eso es importante que todos los miembros de la familia, incluidos niños y niñas, asuman de forma equilibrada e igualitaria el trabajo doméstico.

Para ello:

- Enséñales a participar en las tareas del hogar, a valorarlas.
- Transmíteleles que en casa no se ayuda, sino que se colabora.
- Hazles autosuficientes y así tendréis mas tiempo libre para disfrutar en familia.
- Ofréceles un modelo de referencia igualitario, que vean otras formas de ser padre y madre.
- Rompe con estereotipos sexistas.

Eduquemos en Igualdad a los hombres y las mujeres del mañana.

"Conciliación y Corresponsabilidad: pon tu grano de arena para una sociedad más justa e igualitaria".

**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del
Ayuntamiento de La Solana.**

